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一
般
質
問
と
い
う
名
の
政
策
提
案

風
布・小
林
み
か
ん
園

存
続
危
機
へ
の
対
策
を

岡
お か も と

本安
や す あ き

明議員

政策提案若
い
後
継
者
な
く
継
続
無
理

問

風
布
・
小
林
み
か
ん
園
は
、

天
正
年
間
に
鉢
形
城
主 

北
条
氏

邦
が
小
田
原
か
ら
移
植
し
た
の
が

始
ま
り
で
、
そ
の
歴
史
は
４
０
０

年
以
上
を
誇
り
ま
す
。
し
か
し
な

が
ら
、
経
営
者
の
平
均
年
齢
は
75

歳
、
数
年
後
に
は
み
か
ん
園
の
経

営
が
で
き
な
く
な
っ
て
し
ま
う
危

険
な
状
況
で
す
。
対
策
を
伺
い
ま

す
。

情
報
共
有
し
、
対
策
検
討

答

両
み
か
ん
生
産
組
合
が
所
属

す
る
寄
居
町
観
光
推
進
協
議
会
の

推
進
事
業
と
し
て
い
る
経
営
支
援

を
継
続
し
つ
つ
、
関
係
機
関
と
連

携
し
、
対
策
を
検
討
し
た
い
と
考

え
て
い
ま
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

脚立を使い高所の
みかんを取る園主

平成20年以降の議決結
果を議会ホームページ
で公開

公開します 12月定例会 審議議案と議員の賛否
賛成：○　反対：×上程議案・概要・結果 結

　
果
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専決処分
令和６年度寄居町一般会計補正予算（専決第１号）1839万8000円（0.1％）増額

衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民審査に係る経費について所要額の補正を行うもの。
全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

条例の制定・一部改正
議会の議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部改正について

地方自治法の規定に基づき、議員の期末手当を改定するもの。
全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

町長、副町長及び教育長の給与等に関する条例の一部改正について
地方自治法の規定に基づき、町長、副町長及び教育長の期末手当を改定するもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町職員の給与に関する条例の一部改正について
地方公務員法の規定に基づき、寄居町職員の給与を改定するもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町税条例の一部改正について
公益信託に関する法律等の公布に伴い、規定の整備をするもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町事務手数料の特例に関する条例の制定について（P.9に関連記事掲載）
個人番号カードの普及促進及び合併70周年への機運醸成のため手数料の特例を定めるもの。

賛多 ○○ × ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ × ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

令和６年度　補正予算
一般会計［５回目］2億6880万4000円（1.9％）増額

職員人件費及び事務事業の確定による事業費の追加・更生並びに電気料金等の高騰による
光熱水費等の追加に伴い、所要額の補正を行うもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

国民健康保険特別会計［３回目］　1億9888万8000円（5.6％）増額
保険給付費の動向等に伴い、所要額の補正を行うもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

水道事業会計［１回目］収益的支出304万9000円増額　資本的収入1000円増額　　　　
　 資本的支出45万2000円増額等。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

下水道事業会計［１回目］収益的収入994万6000円増額　収益的支出1814万1000円
　 増額　資本的収入増額58万7000円　資本的支出　760万8000円減額等

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

その他
町道路線の廃止　払下げ申請により路線を廃止するもの。 全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○
議員提出議案
寄居町議会ハラスメント防止条例の制定について（P.8に関連記事掲載） 全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○
インターネット上の人権侵害事件に対し速やかな措置を求める意見書 全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○
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全賛…全員賛成で可決・認定・採択   賛多…賛成多数で可決・認定・採択

賛少…賛成少数で否決・不認定・不採択　除…除斥

＼変わる！ 議会／

チーム議会の底力

Vol.7

The 議会改革 !
宮城県大

た い わ ち ょ う

和町議会を視察
寄居町でも
早速スタート！

「寄居町議会議員
 報酬検討委員会」 議員報酬を月額６万円引き上げ30万円に

宮城県大和町議会では議員の成り手不足解消などを目的に議員報酬を月
額6万円引き上げて30万円とする条例改正を賛成多数で可決。（議員
定数は2削減の16人）
2021年度から、成り手不足などの解消に向け、住民らと町議会のあり方
を議論。月額報酬が宮城県内21町村の中で14番目の額であることや、
全国の同規模自治体の議員定数などを踏まえて見直しをしています。

議会広報広聴特別委員会

発行責任者（議長） 𠮷澤康広

委員

里見夕子・浅見玲子

吉田林藏・久保鷹矢

笠原則夫・原口  孝

委員長

鈴木詠子

副委員長

本間政道

「
音
で
聴
く
議
会
だ
よ
り
」

「
動
画
で
見
る
議
会
だ
よ
り
」

議
会
Ｈ
Ｐ
で
公
開
中
！

高 齢 者 や 視
覚の弱い方に
も配慮したユ
ニバーサルデ
ザインフォント
を使用

２月25日（火）
次回定例会の開会予定は

請願・陳情を出される方は
２月７日（金）午後５時
までに議会事務局へ
ご提出ください。　
（日程は変更になる場合があります）

令和６年12月議会では一般質問を15名の議員が行いまし

た。議長を除き全員が行ったことになります。（P.6〜掲載）

「その質問、結果につながるのか？」そういった視点も確か

に必要ですが、これまでの慣習慣例をどう変えていくのか？

そこを私は重要視しています。活発になっている議会の変

化を絶やさないよう、日々精進。（久保）

今号は 13人登場
KOE METER 議会が聴いた 皆さんの声

（2015年〜）

「15名登壇　一般質問」
E D I T O R S  N O T E , 1 1 5

「
野
良
猫
問
題
」不
妊

手
術
を
全
額
補
助
へ

里
さ と み

見夕
ゆ う こ

子議員

政策提案町
の
不
妊
去
勢
手
術
対
応
は

問

野
良
猫
が
繁
殖
し
て
い
る
地

域
住
民
の
方
々
が
、
自
腹
を
切
り

な
が
ら
保
護
活
動
を
行
っ
て
い
ま

す
。
近
隣
市
町
が
活
用
し
て
い
る

不
妊
手
術
等
を
全
額
負
担
す
る

「
さ
く
ら
ね
こ（
＊
）無
料
不
妊
手
術

事
業
」
等
に
参
入
し
、
町
民
負
担

を
少
し
で
も
軽
減
し
て
い
く
べ
き

で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

県
の
補
助
金
を
活
用
中
だ
が

答

現
在
、
県
の
補
助
金
を
活
用

し
、
１
頭
に
つ
き
上
限
５
０
０
０

円
の
補
助
を

行
っ
て
い
ま

す
。
今
後
、

町
民
の
皆
様

に
有
益
と
な

る
事
業
へ
の

乗
り
換
え
を

検
討
し
ま
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

野良猫だって寄居で暮らしたいﾆｬ

移
動
販
売
車
の　
　

利
便
性
向
上
を

大
お お さ わ

澤　博
ひろし

議員

政策提案町
民
の
声
を
聞
き
改
善
を

問

移
動
販
売
車
は
、
買
い
物
困

難
者
へ
の
利
便
性
の
向
上
、
高
齢

者
の
交
流
と
健
康
増
進
の
機
会
を

増
や
し
、
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
町

づ
く
り
の
た
め
に
開
始
さ
れ
ま
し

た
。
利
用
者
か
ら
は
時
間
帯
に
よ

っ
て
は
品
切
れ
の
声
が
あ
り
ま
す

が
、
運
営
の
改
善
に
つ
い
て
伺
い

ま
す
。

区
長
に
ア
ン
ケ
ー
ト
を
実
施

答

商
品
の
補
充
は
、
午
前
の
販

売
終
了
後
、
一
度
、
男
衾
の
店
舗

に
戻
っ
て
行

っ
て
い
ま
す
。

来
年
度
の
区

長
に
、
移
動

販
売
の
ア
ン

ケ
ー
ト
を
予

定
し
て
い
ま

す
。

R1.12月定例会

過去の定例会でも質問追跡！

町民の生活を支える「うえたん号」ご存じ
ですか

ことば さくらねこ…捕獲されて去勢・不妊手術を受けた野良猫。
耳先をさくらの花びらのようにカットされているのが目印。

１月20日、町民の代表18名で構成
された第1回報酬検討委員会を開催。

町民による
「議員や議
会のあり方」
についての
議論が始ま
りました。
全６回の会
議を通して
答申が出さ
れる予定で
す。

議員は入らず、町民の代表だ
けで組織された「これからの
大和町議会のあり方プロジェ
クト」

議論の内容が
公開されてい
ます。

もうすぐ
 　1000人！

切るも自由・切らぬも自由　どちらでも読めます　　　　　　　 　本書の読み方は11ページをチェック！


